

Taisten 2030

Schon wieder schießt die Spielgemeinschaft Taisten/Wiesen ein Tor und zieht in das Finale gegen Frankreich ein.

Schuss und Toooooorrr!!! Taisten/Wiesen ist schon zum fünften Mal Weltmeister!!!

Taisten, das allen bekannte Dorf, hat sich in den letzten 30 Jahren sehr verändert. Unsere Kirche steht nicht mehr in der Mitte des Dorfes, sondern steht nun in Rom neben dem Peters Dom, da sie ein architektonisches Wunderwerk von Simon von Taisten ist und Tasiten nicht mehr christlich, sondern zum Fußballglauben (der Ball wird als das Heiligste angesehen) übergewechselt ist.

Die Welsberger konnten es nicht ertragen, dass Tasiten/Wiesen Fußball- Weltmeister ist und sie nun keiner mehr beachtet. Deshalb packten sie ihre Koffer und Häuser ein (neueste Erfindung: das Klapphaus) und verlegten ihr Dorf auf eine kleine Insel im Pazifischen Ozean.

Taisten kam dies gerade recht und die Taistner taten, was sie schon immer machen wollten: das (ex) Welsberger Loch auffüllen lassen und ein noch größeres Fußballstadium bauen lassen.

Berge gibt es keine mehr, da sie die Sicht auf das Meer versperrten. Die Landschaft ist flach und so passt das neue „Soccer Stadium Taisten“ perfekt in die Landschaft hinein.

In Taisten wachsen mittlerweile Palmen und Bäume, auf denen Geld wächst.

Nicht nur die Landschaft hat sich verändert, sondern auch die Menschen haben sich verändert. Die Haare haben sich zurückgebildet und nun laufen alle Menschen mit einer Glatze herum. Dies wusste Britney Spears natürlich schon, und rasierte sich im Februar 2007 ihre Haare ab. Alle Menschen glaubten, sie habe psychische Probleme, doch sie wusste, dass in 30 Jahren alle mit einer Glatze herum laufen würden und wollte somit schon 2007 den neuen Trend setzen, doch dieser Trend gelang damals leider nicht zu den Menschen vor.

Das Essen wurde abgeschafft, da es viel zu viel Zeit des Tages verschwendete, zu essen und zu kochen.

Ich sitze in meinem Ananas - Haus und spiele mit meinen Kindern Quallen- Fischen: dazu setzen wir unser Wohnzimmer unter Wasser, lassen Quallen darin schwimmen und fischen sie wieder heraus.

Die Produktion von Autos wurde schon vor einigen Jahren eingestellt, nun bewegt man sich mit Fliegenden Rollern weiter. Den Führerschein dazu, bekommt man von der Raiffeisenkasse zum 10. Geburtstag geschenkt.

Der angesagteste Ort bei uns ist das K30 auf Wolke sieben der Taistner Ebene. Das beste und größte Nachtlokal der Welt.

Vor 30 Jahren hätte ich mir nie gedacht, dass sich ein kleines, unbekanntes Dorf wie Taisten so verändern kann.